

## PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sesuai dengan prosedur penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Hasil dari penelitian ini, pelaksanaan proses pembelajaran menghasilkan pembelajaran yang efektif. Dalam proses pembelajarannya menggunakan model pembelajaran demonstrasi, kemudian menjelaskan materi dengan menggunakan media pembelajaran *Google Sites* pada materi haji, yang menjadikan siswa lebih mampu memahami pembelajaran atau materi yang diberikan, Ketika melaksanakan proses pembelajaran siswa lebih aktif, karena menggunakan media pembelajaran *Google Sites*. Kemudian siswa lebih detail dalam memahami materi pelajaran, dan siswa lebih bersemangat dalam mengerjakan tugas, serta meningkatkan interaksi belajar siswa.
2. Hasil dari penelitian ini, Sebelum penggunaan media pembelajaran dengan *Google Sites*, motivasi belajar siswa kelas X MAN 1 Kota Serang dikategorikan rendah, dikarenakan masih banyak siswa yang kurang fokus didalam melaksanakan pembelajaran, Hal ini dikarenakan pemanfaatan *Smartphone* yang kurang, sehingga siswa hanya melaksanakan pembelajaran materi dari lembar kerja siswa dan beberapa materi yang berbentuk pdf yang diberikan oleh guru. Kemudian

pelaksanaan proses pembelajaran yang menggunakan *Google Sites*, berhasil meningkatkan motivasi belajar siswa dengan kategori “tinggi” berdasarkan analisis data terkait motivasi belajar siswa.

3. Hasil dari penelitian ini yaitu pengembangan yang dilakukan berupa media pembelajaran, yang di design menggunakan *Hardware* berupa Laptop. Kemudian media pembelajaran yang sudah di *development* divalidasi oleh beberapa ahli. Ahli media memperoleh presentase 72% yakni berada pada kriteria “layak” sehingga bisa dilakukan untuk uji coba lapangan, ahli materi memperoleh presentase 93% yang berada pada kategori “sangat layak” sehingga bisa dilakukan untuk uji coba lapangan. Sehingga media pembelajaran dengan *Google Sites* yang dikembangkan dapat digunakan dalam proses pembelajaran. Uji coba ini dilakukan kepada 39 peserta didik dari MAN 1 Kota Serang dengan memperoleh presentase 82.93 % dengan kategori “sangat layak” sehingga dapat digunakan untuk pembelajaran di kelas.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan media pembelajaran dengan *Google Sites* pada materi haji, maka diajukan saran dari peneliti sebagai berikut

1. Guru diharapkan mampu menjadikan media pembelajaran *Google Sites* ini sebagai salah satu alternatif media pembelajaran agar siswa lebih

mudah memahami materi dan dapat meningkatkan partisipasi aktif siswa dalam kegiatan belajar.

2. Media pembelajaran dengan *Google Sites* yang telah dikembangkan dapat digunakan di dalam kelas maupun di luar kelas.
3. Media pembelajaran dengan *Google Sites* ini dapat dikembangkan lebih lanjut dalam proses pembelajaran yang melibatkan pendidik dan peserta didik. Pendidik diharapkan lebih kreatif dalam mengajar dengan memadukan beragam keterampilan dalam mengelola kegiatan pembelajaran agar peserta didik dapat lebih aktif dan memperoleh pengalaman belajar yang maksimal